

La quête pour les missions catholiques au Canada (CMIC)



En 1994 Mgr Pierre Fisette, nouvellement installé comme évêque du diocèse de Hearst, s'invitait dans les bureaux de *Catholic Missions In Canada* (connu à l'époque sous le nom de *The Catholic Church Extension Society of Canada*). Son but était clair et simple : leur demander une aide financière pour le travail pastoral dans son nouveau diocèse. Ainsi débutait cette

relation entre CMIC et le Diocèse de Hearst, une relation qui perdure à ce jour.

Depuis près de 30 ans, CMIC a contribué près de 3 000 000\$ à notre diocèse pour le support des missions et paroisses, laïcs et laïques, religieuses et prêtres, programmes divers, réfection des édifices, et j'en passe. Bien que le temps de Mgr Fisette n'ait été que de courte durée, ses successeurs en la personne de Mgr Val-

lée, Mgr Cadieux, Mgr Bourgon et maintenant Mgr Prendergast continuent de recueillir les fruits de son courage. Nous étions dans le besoin et CMIC a répondu à leurs appels. C'est à notre tour de faire notre part.

Ce dimanche nous sommes invités à contribuer aux œuvres de CMIC à travers le Canada par le biais de la collecte annuelle. Chaque année cet organisme répond aux appels d'aide de plusieurs diocèses à travers le pays. Chaque année il répond généreusement grâce aux quêtes comme la nôtre.

Demandez et vous recevez. Nous avons demandé et CMIC a répondu. Plus d'une fois. Maintenant c'est à leur tour de demander et à nous de répondre. Faisons notre part afin que d'autres continuent de recevoir, tout comme nous.

Depuis 2016,
nous avons recueillis
21 406\$.
En retour,
nous avons reçu un total de
795 300\$.
(Hearst = 395 680\$) +
(Moosonee = 399 620\$)

| Paroisses & octrois (depuis 1995) | Support des missionnaires | Programme d'éducation | Construction et entretien | Ministère Premières Nations | Support des séminaristes | Formation des adultes |
|--|---------------------------|-----------------------|---------------------------|-----------------------------|--------------------------|-----------------------|
| Diocèse de Hearst-Moosonee | | | | | | |
| Aroland | X | X | X | X | | |
| Calstock | X | | X | X | | |
| Chapleau | | | X | | | |
| Cochrane (New Post & Frederickhouse) | X | X | | X | | |
| Foleyet | | | X | | | |
| <i>Frank J. Selke Memorial Resource Centre</i> | X | X | | X | | X |
| Geraldton | X | | X | | | |
| Gogama | X | | X | | | |
| Hornepayne | X | X | X | X | | X |
| Longlac 58 | X | X | | X | | |
| Longlac 77 | X | X | X | X | | |
| Mattice | | | X | | | |
| Mess'AJE | | X | | | | |
| Nakina | X | | | | | |
| Opasatika | X | | X | | | |
| Attawapiskat | X | X | | X | | |
| Moosonee | X | X | | X | | |
| Moose Factory | X | X | | X | | |
| Peawanuck | X | X | | X | | |

Pour plus d'informations,
visitez www.cmic.info

***Donnons généreusement,
cela nous aide!***

Collection for Catholic Missions In Canada



In 1994 Bishop Pierre Fisette walked into the office of Catholic Missions In Canada (then known as The Catholic Church Extension Society of Canada) as the newly appointed bishop of Hearst. His goal was clear and simple, to request some financial assistance for his pastoral works throughout the diocese. Thus, began a lasting relationship between CMIC and the Diocese of Hearst that is still strong to this day.

For almost 30 years CMIC has donated close to \$3,000,000 to our diocese for the support of missions, parishes, lay people, religious sisters and priests, programs, buildings, and more.

Even though Bishop Fisette’s tenure was short lived, his successors, Bishop Vallée, Bishop Cadieux, Bishop Bourgon, and now Archbishop Prendergast continue to reap the fruits of his courage to ask for assistance. We were in need and they answered our call. Let us now do our part.

This Sunday, we are asked to support the works of CMIC throughout Canada. Every year they answer the call of 24 dioceses across Canada for support. Every year they distribute the funds they receive from various collections like the one from our Diocese.

Ask and you shall receive. We did and so they gave. Many times over. Now they are asking. Let’s do our part to make sure that others continue to receive as we do.

Since 2016, we have collected
\$21,406

and have received a total of
\$795,300
back.

(Hearst = \$395,680) +
(Moosonee = \$399,620).

| Parishes & Subsidies (Since 1995) | Support of Missionaries | Education program | Building & Repairs | First Nations | Support of Seminarians | Lay Pastoral Leadership |
|---|-------------------------|-------------------|--------------------|---------------|------------------------|-------------------------|
| Diocese of Hearst—Moosonee | | | | | | |
| Aroland | X | X | X | X | | |
| Calstock | X | | X | X | | |
| Chapleau | | | X | | | |
| Cochrane (New Post & Frederickhouse) | X | X | | X | | |
| Foleyet | | | X | | | |
| Frank J. Selke Memorial Resource Centre | X | X | | X | | X |
| Geraldton | X | | X | | | |
| Gogama | X | | X | | | |
| Hornepayne | X | X | X | X | | X |
| Longlac 58 | X | X | | X | | |
| Longlac 77 | X | X | X | X | | |
| Mattice | | | X | | | |
| Mess’ AJE | | X | | | | |
| Nakina | X | | | | | |
| Opasatika | X | | X | | | |
| Attawapiskat | X | X | | X | | |
| Moosonee | X | X | | X | | |
| Moose Factory | X | X | | X | | |
| Peawanuck | X | X | | X | | |

For more information, visit:
www.cmic.info
Let’s be generous.
By supporting them
we support ourselves!